



ALPHONSE HUARD

ECHEVIN N^o 2.—QUARTIER JACQUES-CARTIER.

Né à St-Roch de Québec, le 29 décembre 1876. Fit ses études commerciales chez les Frères des Ecoles Chrétiennes, et ses études classiques aux Séminaires de Québec et de Chicoutimi.

Fut admis à la pratique du notariat, en juillet 1899. Il fut le greffier du Tribunal d'Arbitrage de Québec, pendant trois ans. Il est actuellement secrétaire de la Fabrique Jacques-Cartier. M. Huard fut le fondateur de "La Libre Parole," journal indépendant.

Il brigua les suffrages, au mois de février dernier, contre MM. Max. Clément et Dr Lamothe, et remporta la victoire avec une majorité de 332 voix. Lors de la formation des comités permanents, il fut élu président du comité des marchés.

Parfaitement au courant des affaires, M. Huard sera l'une des figures marquantes du Conseil et ses avis et conseils ne seront pas donnés à la légère.

Ce sont des hommes de cette trempe qu'on estime, qu'on aime et qu'on admire.